

Communiqué de Presse École Gustave  
Bordeaux, le 29 janvier 2024

## L'École Gustave s'étend à Bordeaux !

*Le 4 mars, l'école du BTP gratuite et rémunérée ouvre son 5<sup>ème</sup> campus pour former les nouveaux professionnels du BTP en Nouvelle-Aquitaine*



L'École Gustave annonce l'ouverture de son 5<sup>ème</sup> campus à Bordeaux le 4 mars 2024. Créée en 2021 par Marie Blaise, l'école - déjà présente à Paris, Lille, Marseille et Lyon - s'adresse aux adultes en reconversion professionnelle, recrute selon la personnalité et la motivation sans condition de diplôme. L'ouverture de ce nouveau campus à Bordeaux a pour objectif de pallier le manque de main d'œuvre et faire face à la demande de professionnels en Nouvelle-Aquitaine. Cette première promotion accueillera 30 apprenants plombiers-chauffagistes.

L'École Gustave se différencie par son processus de recrutement. Aucun diplôme n'est requis pour s'inscrire, seul un entretien physique afin de déterminer si le candidat a les compétences comportementales pour ces métiers. Les élèves suivent une formation en deux temps : un bootcamp intensif de 3 mois en cours, suivi d'un an en alternance au sein d'une entreprise partenaire de l'école, les rendant opérationnels dès la fin de leur formation.

Grâce à ce processus de recrutement atypique, l'école attire des profils réellement passionnés par le secteur. En privilégiant la motivation et la personnalité, l'École Gustave joue un rôle clé dans le secteur du BTP, mettant en relation des candidats faits pour les métiers du secteur avec des entreprises à la recherche de professionnels motivés et qualifiés. En recrutant des candidats grâce à l'École Gustave, ces entreprises bénéficient d'une valeur ajoutée significative, en disposant de personnes hautement motivées et passionnées par leur travail, tout en comblant leur besoin en main-d'œuvre.

L'école s'affirme dans sa volonté de former des individus de tous horizons. Agée de 52 ans, Bénédicte Gerhards, ancienne militaire parachutiste, dirigera le nouveau campus de Bordeaux. Son parcours diversifié reflète l'ambition de l'école de former des candidats aux personnalités atypiques.

### Un besoin crucial en Nouvelle-Aquitaine

L'ouverture de ce nouveau campus en Nouvelle-Aquitaine montre l'engagement de l'école à revitaliser le secteur du BTP, confronté à une pénurie de main-d'œuvre. Avec 225 000 demandeurs d'emploi enregistrés en Nouvelle-Aquitaine et plus de 14 000 offres d'emploi dans le BTP disponibles sur France Travail (anciennement Pôle Emploi), l'École Gustave souhaite contribuer à diminuer ce taux en formant des professionnels qualifiés et motivés. L'école répond ainsi aux besoins urgents du marché du BTP de la région.

Ce 5<sup>ème</sup> campus témoigne de l'ambition de croissance de l'école, déterminée à offrir des opportunités d'emploi et une formation de qualité à ses élèves, pour moderniser les métiers du BTP.

Le campus est situé au **2-4 rue Marcel Sembat 33130 Begles**, à une vingtaine de minutes à pied de la gare de Bordeaux Saint-Jean pour garantir une accessibilité à tous. En choisissant un emplacement proche des transports en commun, l'école contribue à l'inclusion de tous quelque soit leur situation géographique.

Les candidatures pour la première promotion bordelaise de plombier-chauffagiste qui ouvre le 4 mars sont d'ores et déjà ouvertes. Une seconde promotion prévue pour le mois de juillet formera les futurs électriciens, répondant à la forte demande dans la région.

### Deux programmes conçus pour les étudiants

Deux formations financées par France Travail sont proposées par l'école :

- **La formation Plombier-Chauffagiste** : Elle permet d'acquérir une bonne autonomie professionnelle. Elle met aussi l'accent sur les règles de sécurité, le travail en équipe, la résolution méthodique des problèmes rencontrés.
- **La formation Electricien** : Elle forme l'électricien à devenir un professionnel qualifié chargé de l'installation, de l'entretien et de la maintenance des équipements et des réseaux électriques.

Pour Marie Blaise, Directrice et fondatrice de l'École Gustave : *“ Après un succès à Paris, Lille, Marseille puis Lyon fin 2023, nous sommes ravis d'annoncer l'ouverture de notre cinquième campus à Bordeaux. Cette expansion illustre notre ambition de former ceux qui font le futur du BTP aux quatre coins de la France. Nous voulons mettre en avant les nombreuses opportunités de carrière exceptionnelles que ces métiers offrent.”*

Engagée dans l'Économie Sociale et Solidaire, l'École Gustave se positionne comme un acteur clé de l'emploi en offrant des formations de qualité pour faciliter l'insertion professionnelle dans le secteur du BTP. Avec un taux d'embauche post-formation de 94%, l'école démontre son impact positif sur les perspectives d'emploi des diplômés. Ce taux de réussite offre à chacun la possibilité de se reconverter ou d'acquérir de nouvelles compétences avec une réelle perspective d'emploi à la clé.

### **A propos d'École Gustave**

L'école Gustave a été co-fondée par Marie Blaise, Jérémie Diavet et Cyril Pierre de Geyer, professeur affilié à HEC Paris et ancien directeur général adjoint d'Epitech. L'école Gustave prépare à des diplômes de niveau 3 enregistré au RNCP par l'arrêté du 30 décembre 2015, certification délivrée par le Ministère du Travail. Avec un taux de réussite de 97% et un taux de remise en emploi de 92%, l'École Gustave est partenaire avec de nombreux grands groupes comme Vinci, Bouygues Construction, Sonepar, Van Marcke et Velux pour assurer la formation aux besoins de ces entreprises et la remise en emploi des étudiants de l'école.

Pour plus d'informations : <https://ecole-gustave.com/>